



EL ERGOSEAT

Alguna de las mejoras propuestas para la ergonomía de puestos de trabajo de LANISSAN, era la instalación de Ergoseats en la zonas aéreas, donde el trabajador podría estar sentado o inclinado para evitar trabajar con los brazos por encima de los hombros. Parece ser que esta medida ha sido descartada por la dificultad técnica de su instalación. Ya nos hacemos una pequeña idea de la preocupación que tenían a la hora de valorar el daño que puede sufrir un trabajador en esos puestos



LA DESPEDIDA (FACE TO FACE)

En este próximo año fiscal Frank Torres pasará a realizar otros menesteres dentro de LANISSAN. El estirao ha querido dedicarle una palabras en su despedida.

"Me diste una gorra, una hernia y un chaquetón, nunca te olvidaré, pedazo de vicepresidente europeo. Buena suerte amigo. Atentamente, El estirao."



EL SUSTITUTO

Alan Johnson el flamante nuevo vicepresidente operaciones Industriales de NISSAN en España, asume el cargo que ha dejado Frank. Bienvenido a LANISSAN, Alan es escocés como el Whiskey y Frank se va a Ginebra. Dejando como dejan los puestos de montaje, seguro que alguien se ha tomado algo... al pie de la letra.

Señale con X la respuesta correcta:

¿Ha estado usted bebiendo?

Si

No

X

**CONTRA LES ALTES
INJUSTIFICADES
I EL MALTRACTE A LES
PERSONES MALALTES!**

**PA
ICAM**

Plataforma d'Afectades
per l'ICAM i l'INSS
paicam.blogspot.com.es
twitter.com/paicam
facebook.com/plataformafectatsicam

